
Le 3 juin 2021 à 20 heures, les membres du Conseil Municipal se sont réunis au secrétariat de mairie 

sous la présidence de Monsieur THELLIER Jean-Jacques, Maire. 

Etaient présents : Tous les membres en exercice, à l’exception de M KORBY Mehdi, M COJON Philippe, 

M CREPIN Guillaume, absents excusés 

Est élue secrétaire : Madame CLEMENT Emilie. 

Point sur l’église : 

Suite à la dernière réunion de chantier, le conseil municipal a quelques questionnements sur les points 

suivants : 

- Chaînage à environ 1m du sol, plutôt qu’en partie haute (dans l’attente d’une validation par le 

bureau d’étude) 

- Deux coloris de pierres et pierres qui ne correspondent pas au marché (voir l’avis de 

l’entreprise Bajeux) 

- Au niveau du planning, les entreprises vont intervenir en même temps sur la charpente du 

chœur et sur la corniche. 

-  Une ligne de temps doit être établie 

- Poser le nouvel échafaudage sur la charpente pour faire le pignon de la nef puis la couverture. 

- Chantier amiante à parfaire 

- Ecoulements d’eaux à vérifier 

Un rendez-vous avec Monsieur Dewerdt doit être pris mais en dehors des réunions de chantier. 

Plan Local d’Urbanisme Intercommunal : 

Le 6 Mai dernier, le Conseil Communautaire a délibéré pour un second arrêt du projet de PLUI Nord. 

Le Conseil Municipal doit donner son avis concernant le PLUI dans un délai de 3 mois.  

Ce projet a été réalisé par ANTEA en conformité avec le SCOT et dans le respect des différentes lois 

en vigueur sur l’urbanisme.  

Ce projet du PLUI offre la possibilité de seulement une dizaine de nouvelles maisons sur 15 ans. Le 

Conseil souhaite agrandir la zone urbaine au vu de l’attractivité de la commune (proximité d’Arras) 

Il souhaite également savoir si Monsieur Caresmel souhaite concrétiser son projet de construction. 

De plus il met en avant le fait que le long de la D939 de chez Jean-Marie Mielet à chez la famille 

Gigaux, la zone a été classé en agricole (idem Dheé) 

L’élevage de Monsieur Petit étant classé, cela limite les possibilités de construction sur cette partie 

du village.  

En conclusion, chacun doit faire part de ses observations sous 15 jours. 

Divers : 

- Problème de stationnement devant la maison Delomel et Delory. Un devis sera demandé 

pour sécuriser ce carrefour et fixer les alignements 

- Un deuxième devis est à demander pour le chemin Racquemenval à l’entreprise Duffroy 

- La commune se renseigne actuellement pour un possible raccordement au gaz des 

habitations de la rue de Vandelicourt et du Pré vert desservies depuis la 939 par la rue du 

Moulin 

COMPTE RENDU REUNION DE TRAVAIL DU 3 JUIN 2021 



- Les élèves entrant en 6eme à la rentrée prochaine recevront au 14 juillet une clé USB et une 

parure de stylo. 

- Samedi 19 juin à 9h00: préparation de la salle pour les élections, suivi d’une visite du 

carrefour de la rue du moulin. 

 


